

Landesarchiv Baden-Württemberg

























Use-Case: Das Landesarchiv Baden-Württemberg nutzt die GND seit 2012. Zur Zeit werden über 75.000 GND-IDs verwendet. Durch die Nutzung der GND können wir Beziehungen zwischen Entitäten, vorwiegend Personen und Orte, über das eigene System hinweg sichtbar machen. Wir recherchieren in der laufenden Erschließung die GND-IDs vornehmlich händisch in der OGND, für einzelne Projekte, die an Portale ausgespielt werden, zunehmend auch maschinell. Über das GND-Webformular bzw. die Agentur LEO-BW-Regional können wir auch neue GND-Datensätze anlegen.

